



Im Juni 2011 fanden große Feierlichkeiten zum 85ten Geburtstag des Amerika-Instituts statt. Die Jubiläumsfeierlichkeiten stießen auf großes Interesse im In- und Ausland.

# 85-JAHR-FEIER

## Fotos Jubiläumskonzert Wiener Kammeroper

Das Festkonzert zum 85ten Geburtstag des Amerika-Instituts fand in der Wiener Kammeroper statt. Mehr als 300 geladene Gäste erlebten einen kulturellen Hochgenuss dargeboten von Elena Denisova und Alexei Kornienko. Das Konzert wurde von Botschafter Dr. Eichtinger vom Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten eröffnet. Als weitere Redner waren Dr. Christopher Medalis von Institute of International Education in New York, Obmann Dr. Alexander Janda und Direktor Mag. Hermann Weissgärber zu hören. Vertreter von 14 amerikanischen Universitäten befanden sich unter den Festgästen.



## Fotos Empfang beim Amerikanischen Botschafter

Botschafter William C. Eacho, III lud eine exklusive Runde von Gästen in seine traumhafte Residenz in Wien. Das Fest zum 85ten Geburtstag des Amerika-Instituts konnte keinen schöneren Rahmen finden, als das herrliche Anwesen im 13. Wiener Bezirk. Auf dieser Startseite sehen Sie nur 21 Bilder. Klicken Sie ein Bild an und drücken Sie auf die Pfeiltaste, um alle 90 Bilder zu sehen.

